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【別紙】 

 

平成 30 年度 第 1 回 村上市環境審議会 質問事項についての報告 

 

1 有害ごみの拠点回収について 

まずは、有害ごみの中でも、比較的扱いやすく場所を取らない乾電池の回収におい

て、市の施設で拠点回収できるかを検討してまいります。 

 

2 三面川において、川石の黒色化に伴う藻類の付着阻害調査の再開及び天地返しの再開 

  県への情報提供を求めておりますが、今現在（3 月 28 日現在）回答がありません。 

  回答があった場合、改めてお知らせします。 

 

3 平成 29 年度の騒音調査の状況（12 ページ 2 行目から） 

誤 （１）自動車交通騒音（面的評価）村上市内 3 路線 

       一般国道 7 号（坂町地内） 

       一般国道 7 号（山居町二丁目地内） 

      一般県道岩船港線 

          ↓ 

正 （１）自動車交通騒音（面的評価）村上市内 3 路線 

       一般国道 7 号（坂町地内） 

       一般国道 7 号（本町地内） 

       一般県道岩船港線（山居町二丁目地内） 

 

4 エコクラブの詳細について 

こどもエコクラブとは、幼児（3 歳）から高校生までなら誰でも参加できる環境活

動のクラブです。子どもたちの環境保全活動や環境学習を支援することにより、子ど

もたちが人と環境の関わりについて幅広い理解を深め、自然を大切に思う心や、環境

問題解決に自ら考え行動する力を育成し、地域の環境保全活動の環を広げることを目

的としています。 

保護者・指導者、自治体の方、企業・団体の方々といった様々な方からご支援ご

協力をいただきながら、全国事務局からプログラムや場の提供をしています。 

（公益財団法人 日本環境協会） 

 

5 北陸地方整備局が行った水質検査結果の荒川について、欠測月がある理由 

 毎年度、計画により行っているそうです。 



19 

 

6 各水質検査箇所のデータについて（5 ページ） 

 別紙のとおり。 

 

7 大池において、白鳥にエサをあげてはいけない理由の看板設置（生態系や環境面から） 

 今後、設置に向けて検討してまいります。 

 

以 上 

 

 


